
Domenica 23 ottobre si è svolta la prima Assemblea straordinaria per informare i soci e discutere 
insieme a loro sulle ipotesi emerse nel Comitato di Condotta  per iniziare  il percorso decisionale 
circa il proseguimento o meno dell’esperienza di gestione del Bistrot del Mondo - da Bobo 
all’Acciaiolo.  


